



Voyage en Espagne

publié le 22/03/2018 - mis à jour le 29/04/2019

Les élèves ont été bien accueillis à Valladolid et Cuéllar hier soir par les familles espagnoles, un groupe à 18h et l'autre groupe à 19h.

Le séjour se passe bien, ce matin les élèves avaient 2 heures de cours au collège. Puis ils sont partis à pied à la mairie pour une réception.

Cet après midi visite de la ville de Valladolid.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.